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1. Participantes – Usuários (Pessoa Física e Jurídica) 

 
▪ FEDERAÇÃO ESTADUAL DAS ENTIDADES COMUNITÁRIAS DE SERGIPE 

- FECS – SE Representada por José Vicente dos Santos Lemos (Presencial); 

▪ José Cicero Vieira de Oliveira (Presencial);  

▪ Sérgio José Santos Falcão (Presencial); 

▪ Sizino Francisco Alves (Presencial). 

 

1.1 Ausência justificada: 

 

▪ Marcus Demétrios Garcia Fonsêca. 

 

1.2 Ausência não justificada: 

 

▪ Edmilson Pedro Xavier Filho. 

 

2. Participantes - Entidades 

 
▪ AUTARQUIA DE PROTEÇÃO E DEFESA DO CONSUMIDOR - PROCON PB 

Representada por Emannuel Arantes Lima Silva (Remoto); 

▪ CONSELHO SUBSECCIONAL DA ORDEM DOS ADVOGADO EM OLINDA - 

PE  Representado por Juscelino Tavares da Rocha (Presencial);  

▪ FAMOAL – FEDERAÇÃO DAS ASSOCIAÇÕES DE MORADORES DE 

ALAGOAS - AL Representada por Maria José dos Santos (Presencial); 

▪ FUNDO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA DO CONSUMIDOR 

PROCON MACEIÓ - AL Representado por Pedro Vinicius Ferreira Santos 

(Presencial); 
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▪ MOVIMENTO COMUNITÁRIO DE SERGIPE - MOCESE - SE Representado 

por Robinson Barroso Soares (Presencial). 

 

2.1 Ausência justificada: 

 

▪ SECRETARIA DE JUSTIÇA E DIREITOS HUMANOS – PROCON PE 

Representada por Clayton Fernando de Santana Junior. 

 

3. Participantes – Grupo TIM 

 

▪ Ageu Guerra – Desenvolvimento de Rede; 

▪ Amarilio Fidel Menezes – Secretário do Conselho de Usuários; 

▪ Felipe Rocha Leão – Relações Institucionais; 

▪ Fernanda Donni – Ouvidoria; 

▪ Liliam Lopes – Ouvidoria; 

▪ Mitre Moura – Desenvolvimento de Rede; 

▪ Valéria Câmara – Ouvidoria;  

▪ Victor Moraes – Regulatório.  

 

4. Participantes – Convidados 

 

▪ ANATEL – Representada por Silvia da Costa S. Cheab; 

▪ Tiago Mendes – Ex-Conselheiro triênio 2017-2019; 

▪ Vandilson Trindade – Ex-Conselheiro triênio 2017-2019. 

 

5. Anotações Gerais  

 

Iniciada a 4ª Reunião Ordinária do Conselho de Usuários TIM da Região Nordeste 

pelo José Cícero Oliveira, Presidente do Conselho, que fez a abertura com uma 

mensagem de boas-vindas aos membros do Conselho, Secretário do Conselho, 

representantes da TIM e da Anatel convidados para a reunião no formato híbrido, parte 

presencial e parte remota. 
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Em seguida, a palavra foi passada aos membros deste Conselho, Ex-Conselheiros 

(Triênio 2017-2019), além de representantes da Prestadora e Anatel, que se 

apresentaram e fizeram uma breve saudação à todos os demais participantes.  

 

Na sequência, o Presidente do Conselho, José Cícero, passou a palavra para o 

Secretário do Conselho, Fidel Menezes, que apresentou a agenda do dia. 

 

Em seguida, o Presidente do Conselho, iniciou a ‘Homenagem aos Ex-Conselheiros 

dos mandatos anteriores’ da região Nordeste, destacando que a mesma é extensiva 

ao Ex-Secretário do Conselho e aos demais representantes da TIM desde a 

implementação dos Conselhos de Usuários em 2014. Outrossim, fez uma explanação 

sobre os desafios e vivências dos Ex-Conselheiros durante os triênios passados, além 

de sugestões feitas pelos mesmos que contribuíram na melhoria da qualidade da 

prestação dos serviços e atendimento pela Prestadora.  

 

Ainda durante esta homenagem, pontuou os objetivos, importância e relevância deste 

Conselho de Usuários para a sociedade, ressaltando que a homenagem também se 

dá pela atividade ter sido realizada de forma voluntária.   

 

Por fim, o Presidente do Conselho e  demais Conselheiros fizeram uma moção de 

aplauso aos ex e atuais Conselheiros  pelo empenho e contribuições ao longo de todo 

esse período.  

 

Na sequência, José Cícero, pontuou que o novo modelo de Conselho de Usuários 

aprovado pela Resolução 734/2020 da Anatel, na sua opinião não é o ideal, pois 

entende que o mesmo restringe a participação da sociedade. 

 

Em seguida, o Presidente do Conselho, abriu a palavra para os Ex-Conselheiros 

presentes, Tiago Mendes e Vandilson Trindade, que falaram da sua satisfação pela 

homenagem e fizeram uma explanação de agradecimento pela mesma e de sua 

experiência no Conselho de Usuários TIM. Outrossim, o Secretário do Conselho 

registrou as manifestações de agradecimento enviadas por outros Ex-Conselheiros, 

que por compromissos já assumidos, não puderam estar presentes. 
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O Conselheiro Juscelino Rocha, representante da OAB Olinda (PE), pontuou que atua 

também em outros Conselhos do setor, e que apesar da pandemia, o Conselho de 

Usuários TIM, na sua opinião, é hoje o melhor Conselho em estrutura e atuação, 

ressaltando que a TIM tem respondido a todas as proposições feitas pelos membros 

deste Conselho. Outrossim, ressaltou que é necessário que haja uma maior 

participação dos Conselheiros para que o Conselho avance ainda mais. 

 

O Conselheiro Robinson Soares, elogiou o Presidente do Conselho pela homenagem 

realizada aos Ex-Conselheiros. Outrossim, elogiou o atual Secretário do Conselho e 

demais representantes da TIM pela atuação ao longo deste triênio, mesmo com o 

advento da pandemia. Pontuou da importância de ser realizado encontros nacionais 

entre os Conselhos regionais. 

 

O Conselheiro Pedro Santos, representante do PROCON Maceió (AL), ressaltou que 

para que haja um avanço ainda maior, é necessário uma maior participação dos 

Conselheiros. Outrossim, ponderou quanto aos desafios do setor face as dimensões 

continentais do país e a importância da prestação dos serviços de telecomunicações 

para a sociedade, além de pontuar os desafios do novo formato de Conselho Nacional 

a partir do próximo triênio. 

 

O Conselheiro Sérgio Falcão, falou da importância dos ex-conselheiros e os 

congratulou pelo legado. Outrossim,  pontuou que também considera o atual Conselho 

de Usuários TIM como um dos melhores do setor, além de ter pontuado que todas as 

demandas que trouxe ao longo deste triênio foram respondidas pela empresa. 

 

O Conselheiro José Vicente, ressaltou que na sua opinião a empresa cada vez mais 

denota que está interessada em acolher as proposições realizadas pelos membros 

deste Conselho de Usuários, além da sua satisfação em ter participado deste 

Conselho. 

 

O Conselheiro Sizino Alves, ressaltou que acata os pontos trazidos pelo Presidente 

do Conselho, principalmente no sentido de uma autocobrança, pois acredita que os 

Conselheiros poderiam ter atuado de forma mais participativa propiciando resultados 

ainda mais expressivos, além das considerações positivas feitas pelos demais 
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Conselheiros, destacando também que o advento da pandemia do Covid-19 dificultou 

a atuação dos mesmos em face das reuniões no formato remoto. Outrossim, que tem 

conhecimento da atuação de outros Conselhos do setor, portanto, registra um elogio 

à TIM, que na sua opinião no triênio 2020-2022,  realizou um bom trabalho e manteve 

uma boa relação com os Conselheiros. Por fim, falou da sua preocupação com o novo 

formato de Conselhos de Usuários aprovado pela Anatel a partir do próximo triênio. 

 

O Secretário do Conselho, em nome da TIM agradeceu aos ex-conselheiros por todo 

empenho e dedicação durante o período de atuação dos mesmos, ressaltando a 

importância da proposta de moção de aplauso feita pelo Presidente do Conselho, que 

foi prontamente e como muita satisfação acatada pelos demais membros do Conselho 

e pela Prestadora. 

 

 Na sequência, a palavra foi passada para o Ageu Guerra, da área de 

Desenvolvimento de Rede, que se apresentou e começou sua explanação sobre o 

tema ‘Cobertura e Qualidade de Rede na Região Nordeste – Atualização (Com foco 

na Lagoa São José, Distrito de Bom Conselho - PE; Recife Outlet, em Moreno – PE; 

AAPPE – Associação dos Amigos e Pais de Pessoas Especiais, Maceió – AL; 

ADEFAL – Associação de Deficientes Físicos de Alagoas)’, inicialmente reforçando o 

compromisso da empresa com a evolução da infraestrutura e em melhorar cada vez 

mais a qualidade dos serviços e a experiência dos usuários, outrossim, apresentou 

uma atualização dos resultados de presença e cobertura da TIM na Região Nordeste 

em setembro/2022, que mantém o posicionamento da Operadora de liderança em 

presença e cobertura com a tecnologia 4G na região.  

 

Em seguida, Ageu Guerra, fez a devolutiva da sugestão do Conselheiro Juscelino 

Rocha, de que a Prestadora avalie a possibilidade de melhoria no sinal da Operadora 

no Recife Outlet, localizado no Município de Moreno (PE), informando que a TIM 

desde Setembro/22, dispõe de uma estação 4G, provendo cobertura total do local e 

no trecho da BR-232 que dá acesso ao empreendimento. Em relação à cobertura na 

região onde fica localizada as entidades AAPPE (Associação dos Amigos e Pais de 

Pessoas Especiais) e ADEFAL (Associação de Deficientes Físicos de Alagoas), 

ambas no bairro Farol em Maceió (AL), a Prestadora tem boa cobertura na região, e 

está previsto a implementação do 5G no próximo ano, todavia, solicitou aos 
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Conselheiros que sugeriram esta verificação, que informem ao Secretário do 

Conselho, o contato de ambas instituições para que possa ser programado uma 

verificação da qualidade do sinal indoor. Em relação à AAPPE, será feita a mesma 

verificação também na sua unidade no bairro Jatiúca. 

 

O representante de Rede, fez a devolutiva ao Conselheiro  Juscelino Rocha, quanto 

a sugestão do mesmo de que a Operadora avalie a possibilidade de levar cobertura à 

comunidade de Lagoa São José, Distrito do Município de Bom Conselho (PE), 

informando que não há previsão em 2022 e 2023 para cobertura desse distrito da zona 

rural pela Empresa. Outrossim, informou que segundo o edital de licitação do 4G, a 

obrigação de cobertura rural nessa região é de outra Prestadora.  

 

O Conselheiro Juscelino Rocha, agradeceu pelas devolutivas e parabenizou a TIM 

pela implementação realizada na região do Shopping Recife Outlet e trecho da BR-

232. 

 

O Conselheiro Robinson Soares, questionou sobre qual a previsão para cobertura do 

4G em todos os municípios de Sergipe, tendo o Ageu Guerra, informado que é até o 

final de 2022. 

 

Na sequência, o representante de Rede, apresentou uma visão evolutiva dos 

indicadores de qualidade da Anatel desde outubro/2021, todos dentro da meta 

estabelecida pela Anatel. 

 

Em seguida, o Ageu Guerra, falou sobre o tema ‘Implementação 5G – Atualização’, 

destacando que a meta da Anatel de implementação do 5G pela Prestadora nas 

capitais da região neste ano, foi concluída em setembro/2022, portanto, de forma 

antecipada pela TIM. Outrossim, ressaltou que na capital Pernambucana, todos os 

bairros foram cobertos, portanto, muito acima da obrigação da Anatel para o período. 

Além disto, relembrou da importância dessa revolucionária tecnologia e de suas 

aplicações em vários setores. 

 

O Conselheiro Juscelino Rocha, questionou se o aparelho precisa ser compatível com 

o 5G, tendo o representante de Rede informado que sim. 
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O Presidente do Conselho, questionou quais são os aparelhos são compatíveis com 

o 5G, tendo o representante de Rede, disponibilizado o link do site da TIM 

https://www.tim.com.br/para-voce/cobertura-e-roaming/5g#46cd , onde podem ser 

verificados os aparelhos compatíveis com a tecnologia 5G. 

 

O José Cícero, agradeceu e parabenizou o Ageu Guerra, representante da área de 

Desenvolvimento de Rede, pela apresentação. 

 

O Conselheiro Robinson Soares, questionou qual a previsão de implementação do 5G 

em Sergipe, tendo o representante de Rede, informado que já foi feito o lançamento 

em Aracaju, e que a chegada nos demais Municípios depende da liberação de 

espectro pela Anatel, conforme cronograma da Agência Reguladora. 

 

Na sequência, a palavra foi passada para o Secretário do Conselho, Fidel Menezes, 

que iniciou a apresentação sobre o tema ‘Resultados Gestão Conselho de Usuários 

TIM 2020-2022 Região Nordeste’, destacando a importância do Conselho de Usuários 

para a TIM, que vai além de uma iniciativa da Anatel de aproximar operadoras, 

usuários de telecomunicações e membros das entidades de defesa do consumidor, 

em favor de maior participação social na condução da prestação dos serviços pelas 

Empresas. Outrossim, destacou os desafios enfrentados em 2020 e 2021 em face da 

pandemia do covid-19, e com o retorno gradual e implementação das reuniões 

ordinárias no formato híbrido em 2022. Outrossim, apresentou os números do triênio, 

como por exemplo a quantidade de reuniões realizadas, temas discutidos e demandas 

tratadas. Além disto, detalhou os principais temas tratados no período: Cobertura e 

Qualidade de Rede - Investimentos, Projetos Especiais, ConectarAgro e 

implementação 5G; Planos e ofertas; Qualidade do Atendimento; Ouvidoria; Não Me 

Perturbe; LGPD; Acessibilidade; Programa de Diversidade e Inclusão TIM; 

Incorporação de parte da OI Móvel; Indicadores SINDEC, Consumidor.gov.br e Anatel.  

 

Ainda sobre os resultados desta gestão, falou sobre a participação dos membros 

deste Conselho em eventos conjuntos com o SNDC, como por exemplo: 

Telecomunicações e os 30 anos do CDC: Avanços e Desafios; Workshop Relações 

de Consumo no Mundo Digital; Workshop virtual Combate ao Telemarketing Abusivo; 

https://www.tim.com.br/para-voce/cobertura-e-roaming/5g#46cd
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Evento sobre revisão do Regulamento Geral de Direitos do Consumidor; Seminário e 

lançamento do estudo ANATEL e IBICT. Por fim, falou sobre o Prêmio Anatel de 

Acessibilidade, recebido pela TIM em 2021, tema bastante discutido pelo Conselho, 

que sugeriu e apoiou ações de acessibilidade implementadas pela empresa em prol 

dos usuários. 

 

A Liliam Lopes, da Diretoria de Ouvidoria, e gestora da área responsável internamente 

pelos Conselhos Regionais, reiterou a importância do Conselho de Usuários para a 

empresa e o quanto este Conselho contribui para a melhoria da prestação dos 

serviços e qualidade do atendimento. Outrossim, agradeceu mais uma vez em nome 

da empresa aos membros do Conselho por toda dedicação, empenho e contribuições 

ao longo deste triênio, principalmente pelo fato de ser uma atividade voluntária. 

 

O Conselheiro Juscelino Rocha, falou da sua satisfação em constatar que as 

sugestões trazidas pelo Conselho são consideradas pela Prestadora, a exemplo da 

implementação da Ouvidoria pela TIM. Outrossim, parabenizou também aos 

representantes da TIM pelos resultados alcançados. 

 

O Conselheiro Robinson Soares, parabenizou à todos pelos resultados e ressaltou 

que se sente honrado em participar deste Conselho. Outrossim, agradeceu ao 

Secretário do Conselho, Fidel Menezes, pelo mesmo ter sido sempre atencioso.  

 

O Conselheiro Sérgio Falcão, sugeriu que seja avaliado para o próximo triênio, com o 

Conselho de Usuários no formato nacional, a possibilidade das reuniões ordinárias 

serem realizadas em cada região geográfica do país. 

 

O Conselheiro José Vicente, ressaltou que pelos resultados apresentados, percebe-

se o quanto este Conselho realizou ao longo deste triênio. Portanto, reforça quanto a 

sua satisfação em ter participado deste Conselho, principalmente pelo acolhimento 

que teve dos demais Conselheiros e dos representantes da TIM. 

 

O Presidente do Conselho, ressaltou que a apresentação dos resultados do triênio 

2020-2022 deste Conselho, realizada pelo Secretário Fidel Menezes, foi fundamental. 

Outrossim, salientou algumas melhorias que podem ser consideradas por todos os 
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Conselhos de todas as Prestadoras, como por exemplo, a substituição dos membros 

Titulares pelos seus respectivos Suplentes, além de capacitação dos novos membros 

dos Conselhos antes da posse relacionado ao novo regimento interno. Além disto, 

destacou que o tratamento que recebeu do Secretário do Conselho e dos demais 

representantes da TIM, sempre foi muito cordial, e que sempre recebeu retorno aos 

seus questionamentos e dúvidas. 

 

O Secretário do Conselho, fez uma breve explanação sobre o novo formato de 

Conselho de Usuários Nacional, e como se dará o processo de aprovação no novo 

regimento interno do próximo triênio, mediante o determinado pela Resolução 

734/2020 da Anatel e seu Manual Operacional. 

 

Em seguida, a Ouvidora da Empresa e Diretora da Ouvidoria, Ana Cristina Oliveira, 

entrou na Reunião para agradecer a cada um dos Conselheiros pelo empenho e 

dedicação. Outrossim, ressaltou a importância deste Conselho para a TIM, e que a 

empresa utiliza todos os insumos trazidos pelo mesmo em face da melhoria continua 

da prestação dos serviços e qualidade do atendimento em prol da sociedade. Por fim, 

falou da estrutura de atendimento da Ouvidoria e dos resultados alcançados nos 

últimos 2 anos. 

 

Na sequência, a Diretora da Ouvidoria e o Secretário do Conselho, realizaram uma 

homenagem aos atuais Conselheiros, entregando ao Presidente do Conselho e todos 

os Conselheiros presentes, um Certificado de agradecimento da TIM aos mesmos por 

todo empenho e dedicação ao longo deste triênio. 

 

O Secretário Fidel Menezes, disponibilizou a Ata da 3ª Reunião Ordinária de 2022 

deste Conselho, que foi aprovada por unanimidade pelos Conselheiros, que seguirá 

para a Anatel e será publicada na página do Conselho de Usuários no site da 

Prestadora. Outrossim, o Secretário, acordou quanto ao envio desta ata em até 5 dias 

úteis para os(as) Conselheiros(as), e o prazo até o dia 16/12/2022 para que cada 

Conselheiro(a) possa enviar eventuais considerações individualmente para o 

Secretário por meio do e-mail conselhodeusuarios@timbrasil.com.br , e caso não haja 

considerações, a mesma será aprovada de forma tácita. 

 

mailto:conselhodeusuarios@timbrasil.com.br
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Outrossim, reiterou o convite feito aos membros deste Conselho de Usuários para 

uma visita guiada à loja conceito da Prestadora, localizada próxima ao local de 

reunião, na qual poderão conhecer presencialmente, por exemplo, os recursos de 

acessibilidade e logística reversa, cuja a implementação foi apoiada pelos Conselhos 

Regionais.  

 

O Secretário do Conselho, registrou que a apresentação dos Indicadores SINDEC e 

Consumidor.gov.br foi encaminhada com antecedência, conforme acordado com os 

membros deste Conselho de Usuários. 

 

A Conselheira Maria José, destacou que se sente honrada em ter participado deste 

Conselho, outrossim, agradeceu ao Presidente do Conselho, tendo ressaltado o 

quanto foi gratificante, principalmente pelo aprendizado. 

 

O Conselheiro Robinson Soares, agradeceu pela oportunidade em ter participado 

deste Conselho. 

 

O Conselheiro Sizino Alves, agradeceu pela oportunidade em ter participado deste 

Conselho, tendo ressaltado do seu sentimento de gratidão à todos. 

 

O Conselheiro Pedro Santos, falou de sua satisfação em participar deste Conselho, 

tendo agradecido a Liliam Lopes, ao Secretário Fidel Menezes e todos os demais 

colaboradores da TIM. 

 

O Vice-Presidente do Conselho, Sérgio Falcão, ressaltou que este triênio foi muito 

atípico, com grandes desafios enfrentados e vencidos em face da pandemia. 

Outrossim, agradeceu à todos os Conselheiros, ao Secretário Fidel Menezes pelo 

cuidado e zelo, e aos demais representantes da Prestadora e Anatel na busca da 

excelência ao serviço prestado aos Consumidores. 

 

O Conselheiro Juscelino Rocha, agradeceu novamente à todos, tendo ressaltado da 

sua emoção em ter sido possível no Conselho da TIM, a reunião com todos os 

membros. Outrossim, agradeceu a todos os representantes da Prestadora que se 

empenharam nas apresentações dos temas e devolutivas ao Conselho, além da 
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participação da representante da Anatel. Por fim, agradeceu ao Secretário do 

Conselho Fidel Menezes, ressaltando a importância do trabalho realizado pelo 

mesmo, que na sua opinião, engrandeceu o Conselho, mediante sua competência e 

tratamento à todos, à Liliam Lopes pela sua competência e empenho e ao Presidente 

do Conselho José Cícero por todas as oportunidades. 

 

O Conselheiro José Vicente, falou da sua satisfação em participar deste Conselho, 

agradeceu a TIM pelo empenho nas tratativas dos temas e devolutivas.  

 

O Conselheiro Emannuel Arantes, representante do Procon Estadual da Paraíba, 

rememorou os objetivos dos Conselhos de Usuários, destacando que na pessoa do 

Secretário do Conselho, representando os demais colaboradores da TIM, e na pessoa 

do Presidente do Conselho, representando os demais Conselheiros, está convicto, 

que o Conselho de Usuários TIM da região Nordeste conseguiu concluir com êxito 

esses objetivos. Por fim, que o seu sentimento maior é o de gratidão pelo empenho 

de todos, agradecendo na pessoa da Dra. Késsia Cavalcanti, Superintendente do 

Órgão. 

 

O Secretário do Conselho, Fidel Menezes agradeceu ao Presidente do Conselho  e à 

todos os demais membros deste Conselho pelo empenho e dedicação ao longo deste 

triênio, e que permanece à disposição dos mesmos. Outrossim, agradeceu aos 

representantes das demais diretorias da empresa, que durante este triênio, deram 

todo apoio necessário nas entregas realizadas pela TIM. 

 

O Presidente do Conselho, agradeceu a todos pela reunião e deu como encerrada a 

4ª Reunião Ordinária do Conselho de Usuários TIM da região Nordeste de 2022. 

 

 

6. Análises e Providências 
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7. Assinaturas 

 

FEDERAÇÃO ESTADUAL DAS ENTIDADES COMUNITÁRIAS DE SERGIPE - 

FECS – SE Representada por José Vicente dos Santos 

Lemos______________________________________________________________; 

 

José Cicero Vieira de Oliveira__________________________________________;  

 

Sérgio José Santos Falcão____________________________________________; 

 

Sizino Francisco Alves_______________________________________________; 

 

AUTARQUIA DE PROTEÇÃO E DEFESA DO CONSUMIDOR - PROCON PB 

Representada por Emannuel Arantes Lima Silva ____________________________; 

 

CONSELHO SUBSECCIONAL DA ORDEM DOS ADVOGADO EM OLINDA - PE 

Representado por Juscelino Tavares da Rocha______________________________; 

 

FAMOAL – FEDERAÇÃO DAS ASSOCIAÇÕES DE MORADORES DE ALAGOAS - 

AL Representada por Maria José dos Santos________________________________; 

 

DATA ANÁLISES PROVIDÊNCIAS

Homenagem aos ex-conselheiros dos mandatos 

anteriores

Homenagem realizada pelo Presidente do Conselho, demais 

Conselheiros, Secretário do Conselho e demais representantes da 

Prestadora partícipes, conforme registrado nesta ata.

Cobertura e Qualidade de Rede na Região Nordeste – 

Atualização (Com foco na cobertura e qualidade do sinal 

na Lagoa São José, Distrito de Bom Conselho - PE; Recife 

Outlet, em Moreno – PE; AAPPE – Associação dos 

Amigos e Pais de Pessoas Especiais, no Bairro Farol, 

Maceió – AL; ADEFAL – Associação de Deficientes Físicos 

de Alagoas, em Maceíó - AL)

Apresentação realizada pela área de Desenvolvimento de Rede 

sobre o tema, conforme registrado nesta ata.

Implementação do 5G - Atualização

Apresentação realizada pela área de Desenvolvimento de Rede 

sobre o tema, conforme registrado nesta ata.

Resultados Gestão Conselho de Usuários TIM 2020-2022 

Região Nordeste

 Apresentação realizada pelo Secretário do Conselho e 

representante da Diretoria de Ouvidoria sobre o tema, conforme 

registrado nesta ata.

Homenagem aos atuais membros do Conselho de 

Usuários Região Nordeste

Homenagem realizada pelo Presidente do Conselho, Secretário do 

Conselho, Ouvidora da Prestadora e demais representantes da 

Empresa partícipes, conforme registrado nesta ata.

Sugestão de que a Operadora avalie a possibilidade de 

levar cobertura à comunidade de Lagoa São José, 

Distrito do Município de Bom Conselho (PE)

Devolutiva feita pela área de Desenvolvimento de Rede, 

conforme registrado nesta ata.

Sugestão de que seja avaliado a melhoria no sinal da 

Operadora no Recife Outlet, no Município de Moreno 

(PE)

Devolutiva feita pela área de Desenvolvimento de Rede, 

conforme registrado nesta ata.

NORDESTE

12 de agosto de 2022



 

 

Classificado como Uso Interno 

FUNDO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA DO CONSUMIDOR PROCON 

MACEIÓ - AL Representado por Pedro Vinicius Ferreira Santos 

___________________________________________________________________; 

 

MOVIMENTO COMUNITÁRIO DE SERGIPE - MOCESE - SE Representado por 

Robinson Barroso Soares______________________________________________. 


